

# *Cuba et le Venezuela renforcent leur coopération face à la politique hostile de Washington*

---



La Havane, 30 mai, (RHC).- Delcy Rodríguez, vice-présidente du Venezuela, a fait savoir sur Twitter que le Venezuela et Cuba ont analysé des mécanismes à entériner pour faire face aux sanctions unilatérales que Washington prend contre nos deux pays.

Peu après une rencontre avec son homologue cubain, Ricardo Cabrisas, Delcy Rodríguez a souligné dans son tweet que le Venezuela et Cuba cherchent à consolider l'intégration régionale.

«Les mesures coercitives de la Maison Blanche prouvent sa politique de pression politique et financière contre les États en voie de développement afin d'empêcher la jouissance des droits humains et d'affecter tous les secteurs sans mesurer les conséquences sociales. » a-t-elle écrit.



**Radio Habana Cuba**